



Monsieur le directeur régional des finances publiques,

Les agents de la trésorerie du Port sont en danger!

Cette situation particulièrement grave est connue de l'administration locale et des partenaires sociaux depuis de longues années. Ayant pris connaissance de ce dossier il y a peu (novembre 2010), l'Union SNUI-SUD Trésor s'est engagée dans un combat légitime et urgent : le déménagement immédiat de la trésorerie du Port. Un premier courrier vous a été envoyé en ce sens le 15 novembre 2010. Nous n'avons pas cessé de vous interpeller sur ce sujet (courriers, CHS, CTPD, réunions informelles,...). Les agents de la trésorerie vous ont même envoyé une pétition avec copie au président du C.H.S.

Afin de régler définitivement ce problème, l'Union SNUI-SUD trésor exige maintenant que l'inspecteur d'hygiène et sécurité inspecte ce service dans les plus brefs délais. En tant que président du C.H.S, nous vous demandons également de procéder à une visite urgente de ce service par les membres du C.H.S accompagné de l'A.C.M.O et du médecin de prévention. L'Union SNUI-SUD Trésor vous réclame aussi la communication du Document Unique et du Programme Annuel de Prévention (P.A.P) de ce site.

Cette situation qui ne peut plus durer est une véritable blessure pour les agents de la trésorerie du Port.

Je vous rappelle que la politique ministérielle en matière de santé et sécurité au travail intègre le principe qui confie à l'employeur la responsabilité de prendre les mesures nécessaires pour assurer la sécurité et protéger la santé physique et mentale des personnels.

Je vous prie de croire, monsieur le directeur, à l'assurance de ma considération distinguée.

Pascal Valiamin
Secrétaire départemental de l'Union SNUI-SUD Trésor